



COMUNICADO DE PRENSA

¡Llegan las Ferias Locales de Artes a Suba!

Del 25 al 30 de mayo de 2021, la Biblioteca Pública Julio Mario Santo Domingo será el escenario de esta plataforma cultural y comercial.

Los artistas no han dejado de crear, de imaginar, de ofrecer lecturas únicas del mundo, a pesar de las medidas de cuidado y protección que buscan detener la propagación del COVID-19. La imposibilidad de encuentros ha hecho que las salas de cine, los teatros, las galerías de arte, los estudios de grabación, las librerías, los escenarios, entre otros, estén vacíos por un tiempo.

“Pensar la reactivación cultural para los tiempos que corren implica no solo promover la circulación de los proyectos artísticos, sino la reconfiguración y apertura de espacios seguros de encuentro entre las y los artistas y sus públicos, pues a través de este ejercicio dialógico es desde donde se construyen las comunidades y se fortifica el campo artístico de nuestra ciudad”, explica [Catalina Valencia Tobón, directora del Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#).

En este contexto, surgen las **Ferias Locales de Artes**, una apuesta del **Idartes** que apunta a la generación de dinámicas que apoyan proyectos artísticos locales y comunitarios que permitan, desde el desarrollo de sus prácticas y el intercambio de conocimientos, articular nuevas maneras de fortalecer el tejido social.

Para esta, su primera versión, la [Biblioteca Pública Julio Mario Santo Domingo](#) acogerá a cerca de 35 expositores entre los que se cuentan artistas y agentes de las artes plásticas y visuales, editoriales independientes y comunitarias, agentes del ecosistema del libro, bailarines, academias de danza, productores audiovisuales, entre otros. Además, se busca generar un intercambio de saberes y experiencias en torno a las prácticas entre pares.

Las **Ferias Locales de Artes - Suba** tendrán alrededor de 40 actividades de todas las índoles que reflejan la diversidad cultural y artística de la ciudad. Encuentre en



INSTITUTO DISTRITAL
DE LAS ARTES





COMUNICADO DE PRENSA

estos enlaces la [programación](#) y el [formulario de inscripción](#) para cada uno de los eventos.

Por otro lado, la [Galería Santa Fe](#) (La Candelaria), en agosto, la [Biblioteca Pública Virgilio Barco](#) (Teusaquillo), en agosto, y el [Teatro El Ensueño](#) (Ciudad Bolívar), en noviembre, serán los espacios expositivos de las otras **Ferias Locales de Artes** programadas para el resto del año.

Una mirada al talento local

Los expositores —seleccionados por un comité evaluador a través de una invitación pública— son heterogéneos y sus proyectos van desde la fotografía, proyectos editoriales de experimentación gráfica, estampados en serigrafía, pintura en óleo, caricatura, cartelismo, joyería, ilustración digital y bordado manual. Entre los participantes también se encuentran productores audiovisuales, vestuaristas, proveedores de indumentaria y artículos de entrenamiento y maquillaje para bailarines.

Además, las **Ferias Locales de Artes** serán el punto de encuentro de un mercado de edición comunitaria en el que participarán colectivos independientes que exploran la producción de libros de artista y fanzines. **Idartes** apoya a estos colectivos a través de la Beca para proyectos editoriales independientes, emergentes y comunitarios, y de talleres de formación que buscan la profesionalización de la labor: tanto en los **Talleres Distritales de Escrituras Creativas** como en la **Red de Talleres Locales**, espacios en los que se dictan módulos de edición comunitaria para complementar la formación en escritura y que tienen sesiones planeadas en el marco de las Ferias.

Asimismo, el 29 y 30 de mayo la **Biblioteca Pública Julio Mario Santo Domingo** reunirá a artistas del noveno arte en el marco del [Festival Independiente de Cómic Colombiano - FICCO](#), quienes estarán presentes con talleres y muestras comerciales.

Eso no es todo. El fin de semana en el Parque San José, en el exterior de la Biblioteca, tendrá lugar un Picnic Literario, el cual contará con eventos como





COMUNICADO DE PRENSA

lecturas en voz alta, una carpa de [Libro al Viento](#), experiencias artísticas que combinan la danza, la música y la literatura para el público infantil, como también muestras de danza y un concierto de Diana Burco, una joven juglar que canta, compone y toca el acordeón —su estética musical es un sincretismo entre el pasado y el futuro, ya que ha viajado por Colombia en busca de las músicas folclóricas más tradicionales—.

Para el cierre de las **Ferias Locales de Artes - Suba**, una pantalla estará proyectando contenidos audiovisuales realizados con o en los territorios de las localidades de Usaquén, Suba, Engativá, Chapinero y Barrios Unidos, para que así el público pueda encontrarse alrededor de sus propias imágenes.

Las **Ferias Locales de Artes - Suba** son una apuesta del **Instituto Distrital de las Artes - Idartes**, con el apoyo de [BiblioRed](#) y la [Cámara Colombiana del Libro](#).

Contacto de prensa

Juan José Cuéllar

+(57) 301 3372278

juan.cuellar@idartes.gov.co



INSTITUTO DISTRITAL
DE LAS ARTES

